

LA BOISSE Environnement

Une journée de ramassage des déchets au lycée de la Côtière

Le lycée de la Côtière, labellisé Établissement en démarche de développement durable (E3B), a organisé le ramassage et le tri des déchets trouvés dans son enceinte. De nouveaux nichoirs et mangeoires pour les oiseaux seront installés, jeudi 15 octobre.

Le lycée de la Côtière est labellisé Établissement en démarche de développement durable (E3B).

Beaucoup de questions sur le tri des déchets

Vendredi 25 septembre, sous l'impulsion d'Anne-Sophie Olie, professeure d'anglais et référente de développement durable, la dizaine d'éco-délégués du lycée et une classe de seconde encadrée par Cécile Levêque et Nathalie



La pluie de vendredi n'a pas empêché les élèves de ramasser et de trier les déchets trouvés au lycée Photo Progrès/Frédérique GUILLET

Quillien, professeures, ont procédé au ramassage et au tri des déchets trouvés sur le site. Les élèves avaient beaucoup de questions sur le tri et sollicitaient leurs

professeurs, ce qui montre bien que le tri des déchets n'est pas évident.

Le lycée éco-responsable s'engage dans la protection de la nature.

« Nous avons obtenu le label E3D et reçu une aide de la région par l'intermédiaire d'une agence de développement durable lycéenne, pour mettre en place

des actions de protection de l'environnement. En Février dernier, pour préserver la biodiversité, les élèves ont procédé à des plantations d'arbres, d'arbustes et de plantes vivaces, et ont installé des nichoirs et des hôtels à insectes. Interrompue par la crise sanitaire, cette action va se poursuivre cette année en continuant l'aménagement de la zone. Nous sommes refuge de la Ligue de protection des oiseaux (LPO). Jeudi 15 octobre, nous allons installer d'autres nichoirs et mangeoires. De plus, des clubs de sensibilisation à l'environnement sont proposés comme le club « Do it yourself », dans lequel les jeunes font des activités manuelles à partir de matériaux de recyclage », explique Anne-Sophie Olie.